



## Inicia proceso de renovación en San Lázaro



Esta mañana se entregaron en la Cámara de Diputados los primeros expedientes de los 300 diputados federales electos en el pasado proceso electoral del 2 de junio.

El acto protocolario fue encabezado por la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, y la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez. Con esta entrega-recepción inició el proceso de renovación de San Lázaro, que se llevará a cabo hasta el próximo 30 de junio.

Posteriormente, se recibirán los expedientes de los diputados de representación proporcional.

Báez Ricárdez destacó la importancia de la LXV Legislatura, ya que fue la primera en la que ocuparon el cargo diputados reelectos. También dijo que en esta Legislatura se alcanzó la paridad de género en la integración de la Cámara de Diputados.